

りすぐみだより

2024年4月30日



入園、進級してから1ヶ月が経ちました。

初めは、たくさんのお友だちや、新しい環境に戸惑い、泣いていましたが、園の生活にも少し慣れ、好きなおもちゃや使ってみたいおもちゃを見つけて遊ぶ姿、食事を自分なりに食べようとする姿が見られるようになりました。衣服が汚れ、着替えるときも嫌がることが少なくなっています。

また、自分のマークがわかり始め、朝の用意では自分のタオルをかけ、「オムツ替えるよ」と言うと、自分の場所を探してオムツを出そうとしても。

日々の生活の中で、これからのお子たちの成長が楽しめます。



☆いま好きなあそび☆

〈すべり台楽しい！〉

園庭やテラス、ホールに行くと、すべり台を見つけ、嬉しそうにすべり台へ。「よいしょ」と階段を上り、滑る前に手を振ってくれたり、一気に滑ったり。もう一度階段を上ってをくり返して楽しんでいます。時には順番を待てないこともありますが、保育者が「ちょっと待ってね」と言うと、前のお友達が滑るまで待つことができます。

〈ボールコロコロ～♪〉

すべり台の他に子ども達がよく遊んでいるのが、ボールです。

ボールも、園庭、ホール、テラスなどで遊ぶことができ、両手にいっぱい持ってみたり、「えい！」と投げたり転がしたり。飛んで行ったボールを「またまた～」と追いかける姿がとても楽しそうです。

これからも、たくさん楽しい遊びを見つけて、やりたい遊びが増えていけばいいなと思っています。

おすすめのえほん

お部屋で人気の絵本は、「だるまさんシリーズ」です。だるまさんが色々なポーズや仕草をするのが大好きで、まねっこを楽しんでいます。

5月のうた

てあそび

- ・こいのぼり
- ・ちょうちょ
- ・キャベツのなかからなどを歌います

～初めての製作～

こいのぼりをつくったよ♪

園庭に行くと、靴箱前に大きなこいのぼりを見つけ、指をさして熱心に見ていた子どもたち。雨の日のお部屋遊びで、「こいのぼりを作ろう」と誘うと、「なになに～？」と来てくれました。

こいのぼりの形の画用紙に、うろこに見立てて切った半円のシールを渡すと、ペタペタと貼りはじめ、シール貼りが気に入った子は、「もっとちょうどい」とたくさん貼ったり、シールを台紙から外すのを手伝ってもらって好きな場所に貼りました。

思い思いにシールを貼ると、可愛らしいこいのぼりが完成しました。



お願ひ

汗をかいたときや、たくさん遊んで汚れたとき、食事をこぼしたときは、着替えをしています。着替えと、オムツの補充の確認を毎日お願ひします。

また、お名前の確認もよろしくお願ひします。